

jornadas de Piostros

EL DÍA , PEDROCHE | ACTUALIZADO 07.09.2014 - 05:01

 0 comentarios  0 votos    

 Me gusta  Twittear  COMPARTIR

El municipio de Pedroche celebra hoy y mañana su tradicional fiesta de los Piostros, declarada de Interés Turístico de Andalucía, con la mayor concentración equina de toda la provincia de Córdoba. El nombre del festejo proviene de los elementos más característicos de las monturas: las mantas de piostros, unas piezas de terciopelo o pana negra bordadas con flores de hilo que componen un vistoso atuendo. También son pintorescas las jamugas, las sillas de montar sobre las que cabalgan las mujeres.

Algunos de los ritos desarrollados en esta celebración, como la carrera al subir la llamada cuesta del Molar, tiene claras reminiscencias de antiguas carreras de caballos medievales y renacentistas. El escenario central de la celebración es la ermita de Piedrasantas.

 0 comentarios  0 votos    
